

ジョブ・ルーツ通信



8080

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

寒さも本番をむかえ、来所時はみんないろいろな防寒対策をしてみえます。インフルエンザも流行り学級閉鎖になるクラスもありますので、引き続き手洗い等予防の声掛けをしていきたいと思ひます。

2月11日にジョブ・スクールと合同での説明会を行います。周りでジョブ・ルーツにご興味がある方やジョブ・ルーツを利用中でジョブ・スクールにご興味がある方の参加をお待ちしております。

生活スキルトレーニング

○掃除道具の使い方…火曜日

上から順に掃除する、延長コードを使う、換気をする等家庭で効率よく掃除をするにはどのようにしたら良いかをお話し掃除をしました。トイレ掃除は、手順書どおりに掃除をしています。きれいになることが出来たと満足した笑顔を見ることができたり、“バイキン、バイバ〜イ”と楽しんだりしながら取り組んでいます。これからも掃除の大切さを伝えていきたいと思ひます。

休日の活動

○クッキング（クリスマスプレート&トライフル）12/24（土）

クリスマスに開催した為メニューはチキンの照り焼きとポテトサラダイチゴやフルーツを使ったトライフル（パフェ）を作りました。

手順書を見ながら一人一人「切る・炒める・準備する・片付ける」など分担しながら進めました。美味しかった様子で皆さんおかわりされる方が多くみえました。



○初詣&クラフト作り 1/5（木）

電車に乗り深川神社に参拝に行きました。個々で切符も購入して頂きました。先頭車両に乗り車掌さんの動きや計器を見て楽しんでいるお子さんも見えました。深川神社では初えびすでおしるこや綿菓子の振る舞いがあり、参拝後に皆さん「あったかい！！」と言いながらおしるこを美味しく頂きました。



○凧作り・凧揚げ・ペットボトルロケット 1/6（金）

ビニール袋とストローを使い簡易の凧を作り、好きな絵を書きました。

午後から小幡緑地公園東園にて凧揚げをしました。初めて凧を揚げる方も見え、凧糸の持ち方をお伝えし、走っていました。直ぐにマスターし後ろ向きで糸を操る事が出来ていました。又、ペットボトルに水や空気を入れ発射台にセットしスイッチを掴むと50メートル程ペットボトルが飛んで行き皆さん大喜びでした。



○餅つき 1/7（土）

今回、ノロウイルス感染の心配もあり石臼での餅つきを中止して機械でつきました。代わりにビンゴ大会を開催し数字が合うと大変盛り上がっていました。

お知らせ

○日帰り旅行について…

3月25日（土）に予定しています日帰り旅行は半田方面を予定しておりますので帰りの時間が通常と異なります。確認の上、ご予約頂けますようお願い致します。